
í en un hotel
la cedió el inmueble a Avellatur

El alcalde de la locali-
ián Marin, se mostró ilu-
con el incremento del

r turístico que ofrecerá
a\navez que el hotel se
n marcha.
rién agradeció a las dis-
lministraciones el apoyo
ico prestado para poder
iona¡ el palacio y que ha
1o a cerca de 80 millo-
)esetas.
.vía se están realizando
e pavimentación en la
I palacio con cargo a la
nualidad de las cinco en
esta rehabilitación ha si-
rida en la Cooperación
úca Local, que gestiona
tación Provincial y que
ondos de la Administra-
Estado, a través del Mi-
de Adminishaciones Pú-

Por otra parte, la Corporación
trasladó sus inquietudes por la
revisión catastral que, según el
alcalde del municipio, "no ha
dejado satisfecho a nadie". El
subdelegado del Gobiemo se
comprometió a trasladar esta
queja al gerente del Catastro.

Por último, las autoridades
municipales destacaron como
problema más acuciante el de la
despoblación. Alc¡rbilla ha per-
dido 20 habitantes en cinco
años. Actualmente. cuenta con
218 censados de los cuales 157
lo estiá¡r en Alcubill4 48 en Al-
coba de la Torre y el resto en
Z,ayas de Báscones.

Adem¡ís. no ven viable la lle-
gada de familias extranjeras,
puesto que la economía se sus-
tenta de explotaciones agrarias y
ganaderas que requieren la aten-
ción de rabajadores.

construcción de un aeródromo
civil es un elemento necesa¡io,
aunque no suficiente para el de-
sarrollo de la provincia.

Ma¡tínez l¿seca dice que la
falta de esta infraesfiuchrra llevó
a los representantes de la enti-
dad menor de Navalcaballo,
perteneciente al Ayuntamiento
de [¡s Rábanos, a iniciativa del
apmejador soriano Ma¡cos Chu-
liá, a proponer la ubicación en
esta localidad de tur aeródromo
civil.

El diputado valora la ubica-
ción de la localidad de Naval-
caballo. a sólo diez minutos de
Soria capital, y se sitúa en la
zona cenüal de la provinci4 útil
para el comercio de mercancías.

}v4.aftinez Laseca
pregunta aL Gobierno
por los aeródromos

Pide información sobre la futura
colaboración en el de Navalcaballo
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Redacción. Soria
El diputado socialista, José

María Ma¡tínez Lasera. ha
planteado en el Congreso de los
Dputados por la valoración que
realua el Gobiemo sobre la via-
bilidad del aeródromo proyecta-
do en Navalcaballo y su dispo-'
sición a colaborar en la cons-
trucción de esta infraestructura
de comunicación aérea en la
provincia de Soria.

Adem¿ís, el diputado soriano
se interesa por las iniciativas
concretas, puestas en marcha
desde las diferentes instiu¡ciones
de la provincia de Soria para
dotarla de un aeródromo, se han
trasladado al Gobiemo.

El socialista considera que la

Foro cEDtDA poR LA SUBDELEGAoóN DEL GoBTERNo

El subdd€odo dd Gob¡€íto en d pok¡c¡o de h6 Avdlon€do.

re que Anrbrona
an Patrimonio
rtan una moción en la Cámara Alta

partir de 19CI, han sido pwttos de
referencia en los debates intema-
cionales acerca de las actividades
de los homínidos del Pleistoceno.

Los senadores manifestaron
que uno de los objetivos de las
excavaciones miís recientes ha si-
do la ampliación del antiguo mu-
seo, proponiendo una interpreta-
ción cientíñca y asequible del ya-
bimiento. Con este fin, se ha pre-
parado una superficie de 800 me-
tros cuadrados en la que se han
protegido todos los restos apare-
cidos.

Para conclui¡, los tres senado-
res destacan que la zona sin ex-
cavar podría ser de 3.000 metros
en Ambrona y varios centenares
en Torralba. Con los medios e
instalaciones adecuados podría
convertirse en un cenfro único en
España.

ARcHrvo
ueologico de Ambrqro.

oza- facihtaría la afluen-
itantes, "lo que consti-
elemento dinamizador
lrmto de vista económi-
de la provincia".
in han valorado en la
ue estos yacimientos, a
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